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Père : Émile Dériger Mère : Felta Desmarais

Décès le : 2006-05-01 Parution : 2006-05-06

Conjoint(e) : René Venne

IMPRIMER
Yvette DÉRIGER
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Paru dans : Cyberpresse - Le Droit, Ottawa, ON

Venne, Yvette LA MAISON FUNÉRAIRE SERGE LEGAULT 81, boul. St-Laurent, Gatineau, Qué., J8X 1L8 a le regret de vous faire part du
décès de MADAME YVETTE DÉRIGER VENNE 1911 - 2006 décédée le lundi 1er mai 2006, à l'âge de 95 ans. Après une vie familiale et
professionnelle bien remplie en tant qu'épouse, mère, grand-mère, arrière-grand-mère, enseignante et directrice d'école, fondatrice
du syndicat des éducatrices de Hull et présidente de nombreux organismes syndicaux et communautaires, elle est rentrée au Père.
Prédécédée par ses parents: Émile Dériger et Felta Desmarais, son époux, René Venne, une soeur, Marguerite (Luc Sauvé), elle laisse
pour célébrer sa vie, sa �lle Renelle, son �ls Adrien (Diane Leblanc); quatre petits-enfants: Louisane (Michel Turbide), Renaud (Estelle
Benoit), Simon et Mathieu; trois arrière-petits enfants: Vincent, Loïc et Eloïse; deux soeurs: Lucille (feu Ernest Charron), Pauline (feu
Jean-Louis Lacroix). Elle laisse également une belle-soeur, Lucette (Clarence Lord) et de nombreux neveux, nièces et ami(e)s. VISITES:
Il n'y aura pas de visites à la maison funéraire. SERVICE RELIGIEUX: aura lieu le samedi 13 mai à 11h, à l'église de Notre-Dame de la
Guadeloupe, angle St-Onge et de la Guadeloupe, Gatineau (secteur Hull), Qc. Parents et ami(e)s sont invités à y assister. La famille
recevra vos condoléances après le service religieux. DONS: à l'organisme de votre choix seraient appréciés. REMERCIEMENTS: La
famille tient à remercier le personnel de la Résidence Brunet et du CLSC de Hull pour les excellents soins reçus. Pour de plus amples
renseignements, veuillez composer (819)771-6289. Pour vos messages de condoléances par télécopieur (819)771-7066 ou par
courriel à slegaultmf@bellnet.ca ou consultez les avis de décès au: www.avisdedeces.ca Paru le 2006/05/06 dans Le Droit
WVNX6483VENNE, Yvette (nee Deriger) Passed away on Monday, May 1st, 2006 at the age of 95. Predeceased by her parents; Emile
Deriger and Felta Desmarais, her husband, Rene Venne and one sister, Marguerite (Luc Sauve). Lovely mother of Renelle and Adrien
(Diane Leblanc), dear grandmother of Louisane (Michel Turbide), Renaud (Estelle Benoit), Simon and Mathieu, great-grandmother of
Vincent, Loic and Eloise. Survived by her sisters; Lucille (late Ernest Charron) and Pauline (late Jean-Louis Lacroix) and one sister-in-
law, Lucette (Clarence Lord), many nephews, nieces and friends. VISITATIONS; There will be no visitations at the funeral home.
FUNERAL SERVICE: will be held on Saturday May 13th, at 11 a.m. at Notre-Dame de la Guadeloupe church, corner of St-Onge and de
la Guadeloupe Street, Gatineau, Qc. Relatives and friends would be appreciated. Funeral arrangmenets by Serge Legault Funeral
Home Inc., 81 St-Laurent Blvd., Gatineau, PQ J8X 1L8. For your condolences messages send a facsimile to (819)771-7066, email at:
slegaultmf@bellnet.ca Published in the Ottawa Citizen on 5/11/2006
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